

JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DEL DEPORTE SESIÓN ORDINARIA

ACTA DE 31 DE ENERO DE 2019

Con fecha 31 de enero de 2018 a las 12:30 horas de la mañana, se inicia Junta Ordinaria de la Facultad de Ciencias del Deporte en su segunda convocatoria con el siguiente orden del día.

ORDEN DEL DÍA

- 1. Aprobación, si procede, de actas anteriores.
- 2. Aprobación, si procede, de informe anual del título de grado.
- 3. Aprobación, si procede, del informe anual del Máster Universitario en Iniciación y Rendimiento en el Deporte.
- 4. Aprobación, si procede, del informe anual del título del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física.
- 5. Aprobación, si procede, de la memoria de calidad anual del centro.
- 6. Aprobación, si procede, de la renovación de las comisiones del centro en el sector alumnos.
- 7. Asuntos de trámite.
- 8. Informe de la Decana
- 9. Ruegos y preguntas.

Asistentes

Equipo decanal:

Decana

Secretaria Académica

Vicedecano de Planificación

Representantes de Departamentos

Dña. María de las Mercedes Macías

Dña. Inmaculada Torres Castro

D. Tomás García Calvo

D. Félix Núñez

Doña Margarita Gozalo

D. Carlos Campos López

D. Miguel Ángel Pérez

Representantes de Funcionarios Docentes

D. Juan Pedro Fuentes

D. Narcís Gusi

Dña, Ruth Jiménez

Doña María Perla Moreno

D. Rafael Timón

D. Guillermo Olcina

Doña María Luisa Rivadeneyra

D. Sergio Ibáñez

D. Jorge Pérez



Representantes de otro Personal Docente e Investigador

- D. Jesús Damas
- D. Alberto Moreno
- D. Jesús Muñoz

Representantes del Personal de Administración y Servicios

- D. Manuel Manchón
- D. Juan Antonio Barquilla

Representantes de alumnos

D. Alejandro Martínez Palacios Doña María Ángeles Arenas Pareja D. David Manzano Rodríguez Doña Marta Reguero González D. Pablo López Sierra D. Miguel Ángel Moyano Galán

Excusan su asistencia

- D. Kiko León
- D. Vicente Luis

Solicitan invitación para asistir a esta Junta de Facultad los profesores D. Javier García Rubio y D. Konstantinos Gianikellis. Se autoriza la asistencia de dichos miembros. Finalmente, el profesor D. Konstatinos Gianikellis no asiste a dicha junta

Preámbulo

Hora de inicio: 12:30 horas

La Decana, Dña. María de las Mercedes Macías, da la bienvenida a los asistentes explicando cuál será el procedimiento a seguir en esta sesión.

- 1. Exposición del punto del orden del día previsto.
- 2. Turno de palabra para realizar aclaraciones.
- 3. Segundo turno de palabra, si fuera necesario.
- 4. Propuesta.
- 5. Votaciones, si fuera necesario.



INICIO DE LA SESJÓN

1.- Aprobación, si procede, de actas anteriores

La Decana explica que se traen a esta Junta de Facultad las actas de las sesiones del día 12 de diciembre y del 20 de diciembre. Se abre un turno de preguntas por si algún miembro de junta de facultad quiere hacer uso de él. Ningún miembro de la facultad hace uso del turno de palabra por lo tanto se procede a la votación de dichas actas con el resultado de ningún voto en contra ni ninguna abstención. Se aprueban por tanto las dos actas.

2.- Aprobación, si procede, del informe anual del título de grado.

Se trae a esta Junta de Facultad el informe anual del título de grado. Se abre un turno de palabra por si algún miembro de la comisión quiere hacer uso del mismo no produciéndose ninguna aportación. Se somete a votación el documento con el resultado de ningún voto en contra, ni ninguna abstención por lo que se aprueba por unanimidad dicho informe.

3.- Aprobación, si procede, del informe anual del Máster Universitario en Iniciación y Rendimiento.

Se trae a esta Junta de Facultad el informe anual del Máster Universitario en Iniciación y Rendimiento Deportivo. Se abre un turno de palabra por si algún miembro de la comisión quiere hacer uso del mismo.

PRIMER TURNO DE PALABRA

El coordinador del Máster, D. Sergio Ibáñez detalla todas las reuniones que ha realizado la comisión durante el curso académico 2018-2019. D. Sergio Ibáñez explica que, aunque el máster es el título con mejor calificación dentro del centro, se está trabajando desde la comisión para intentar modificar el plan de estudios y hacerlo más atractivo aún. También pide que se cubra la plaza de PAS y de representantes de estudiantes para esta comisión.

RÉPLICA AL PRIMER TURNO DE PALABRA

La Decana agradece las palabras de D. Sergio Ibáñez y le anima a seguir trabajando en esta dirección. También le informa que dicha comisión tiene ya un PAS que es D. Juan Gil.

Se somete a votación el informe anual de este máster con el resultado de ningún voto en contra, ni ninguna abstención. Por lo tanto se aprueba el informe anual presentado.

4.- Aprobación, si procede, del informe anual del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física.



Se trae a esta Junta de Facultad el informe anual del Máster Universitario en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física. Se abre un turno de palabra por si algún miembro de la comisión quiere hacer uso del mismo.

PRIMER TURNO DE PALABRA

- D. Rafael Timón agradece el trabajo de la comisión y le parece que el documento remitido ha mejorado con respecto a ocasiones anteriores. Sin embargo, afirma que la comisión debe establecer como propuesta de mejora aumentar la satisfacción del alumno con respecto a dicho máster y mejorar el procedimiento para la asignación de TFM ya que este año parece haber habido problemas con la oferta de líneas temáticas. También cabe también analizar los complementos de formación y establecer un calendario de actuación para los mismos, D. Rafael Timón considera que este punto también podría tratarse como una propuesta de mejora.
- D. Narcís Gusi agradece las palabras de D. Rafael Timón. D. Narcís Gusi aclara que el documento presentado en Junta de Facultad hace referencia al periodo 2017-2018 y no estamos hablando de este curso académico (2018-2019). En cuanto a la asignación de TFM respecto a este año sólo ha habido dos o tres modificaciones de líneas temáticas y se ha ofertado la última actualización. Los distintos errores que se hayan podido producir se han subsanado rápidamente. Respecto a los complementos de formación y su horario, se establece en la propuesta de mejora que deben ser cursados en el primer cuatrimestre y así se ha aprobado. Sobre los horarios de los mismos, el coordinador del máster afirma que no es competencia de la comisión aprobar los horarios.
- D. Miguel Ángel Moyano quiere reflexionar sobre el título del máster, en concreto, en la palabra "Promoción". En el caso del máster le parece más correcta la palabra "Intervención" con la denominación "Máster en Intervención de la Salud para hacer hincapié el enfoque del mismo.

RÉPLICA AL PRIMER TURNO DE PALABRA

La Decana agradece la labor de las diferentes comisiones. El Vicedecano de Planificación escribe a todos los departamentos para que actualicen las líneas TFG/TFM. Si no hay contestación por parte de los departamentos, el centro entiende que dichas líneas se prorrogan. Respecto a los complementos de formación, la Decana afirma que si que puedo haber problemas el año pasado pero dichos problemas ya han sido subsanados.

Sobre la intervención realizada por D. Miguel Ángel Moyano, la Decana explica que hay un debate abierto sobre si la titulación de grado debe estar en Ciencias Sociales o Jurídicas o en Ciencias de la Salud. En nuestro caso concreto, la Junta de Facultad decidió que nuestro grado estuviese en la Rama de Ciencias Sociales o Jurídicas. No obstante, se puede transmitir esta sugerencia a la comisión.

SEGUNDO TURNO DE PALABRA

D. Narcís Gusi afirma que este máster lo que persigue es que el estudiante de máster pueda trabajar como promotor de la salud pública (que es actualmente donde se trabaja) y en eso consiste dicha intervención.



- D. Rafael Timón aclara que con los complementos de formación los alumnos han sufrido problemas y en la memoria de calidad no han aparecido estos problemas.
- D. Guillermo Olcina agradece a las comisiones el trabajo realizado.
- D. Jorge Pérez afirma que del año anterior a este se ha mejorado el asunto de los complementos pero que aún hay margen de mejora en los mismos sobre todo con el horario de los mismos.

RÉPLICA AL SEGUNDO TURNO DE PALABRA

La Decana afirma que no es ahora el momento de debatir sobre "Promover" o "Intervenir" pero que traslada a la comisión dicho debate. También le parece interesante que la memoria recoja los problemas que ha habido con los complementos de formación. Con respecto a los horarios de los mismos, la Decana afirma que cree recordar que afectaba a uno sólo de los estudiantes con un solo grupo práctico. El Vicedecano de Planificación Académica insiste que era dificil de predecir cuando se elaboraron los horarios ya que no se sabe los alumnos matriculados y los complementos de formación que deben cursar. Otro problema añadido es que el máster se imparte por la mañana y es por eso que se encuentran incompatibilidades de horarios.

Finalizado el turno de palabra, la Decana transmite al coordinador del Master el que incorpore a la memoria los problemas que han surgido con los complementos de formación.

Se somete a votación la memoria con el resultado de ningún voto en contra, ni ninguna abstención. Se aprueba por tanto la misma.

5.- Aprobación, si procede, de la memoria de calidad anual del centro.

Se trae a esta Junta de Facultad la memoria de calidad anual del centro. La Decana cede la palabra al Responsable de Calidad del Centro para que explique el documento remitido. El Responsable de Calidad del Centro explica de manera concisa los puntos principales del mencionado documento

Se abre un turno de palabra por si algún miembro de la comisión quiere hacer uso del mismo.

PRIMER TURNO DE PALABRA

D. Rafael Timón agradece el trabajo realizado por las comisiones y por el responsable de calidad del centro. Sin embargo, afirma que son documentos burocráticos con numerosos indicadores que detallan la situación de los títulos y del centro. En su opinión, lo que le parece más interesante de este informe son los planes de mejora. Sin embargo, considera que a veces no se respeta el calendario de actuaciones de los mismos no llevándose a cabo o alargándose en el tiempo.

En su opinión, le gustaría proponer el aprobar o no la memoria en base a si se han cumplido los planes de mejora con el fin de que se implementen de manera realista dichos planes.

RÉPLICA AL PRIMER TURNO DE PALABRA

La Decana agradece al responsable de calidad y a las distintas comisiones el trabajo realizado. En relación con el comentario anterior de que no se aprueben las memorias si no se cumplen los planes de mejora, la Decana afirma no estar de acuerdo con esta rogativa. La razón es que no siempre está de parte de la comisión el que se implementen los planes de mejora.



Se somete a votación la propuesta con el resultado de ningún voto en contra, ni ninguna abstención

6.- Aprobación, si procede, de la renovación de las comisiones del centro por elección de los estudiantes.

Se ha recibido desde el Consejo de Alumnos la propuesta de representación de estudiantes de las distintas comisiones que integran el centro. La propuesta recibida ha sido la siguiente

Comisión docente y de movilidad de los estudiantes

D. Manuel Martínez

Doña Marta Reguero

Subcomisión de relaciones internacionales y de movilidad de estudiantes

D. Manuel Martinez

Comisión de evaluación de la docencia

D. Gabriel Talaván

Doña María Ángeles Arenas

D. Pablo López

Comisión coordinadora de evaluación de la docencia de la UEx

D. Miguel Ángel Moyano

Comisión de Garantía de Calidad del Grado

D. Manuel Martínez

Doña Marta Reguero

Comisión de calidad del Máster en Iniciación y Rendimiento Deportivo

Vacante

Comisión de calidad del Máster en Promoción de la Salud mediante la Actividad Física

- D. Juan Luis León
- D. Álvaro Murillo

Comisión de revisión del plan de estudios

- D. Manuel Martinez
- D. Álvaro Murillo
- D. Gabriel Talaván
- D. Juan Luis León

Se abre un tumo de palabra por si algún miembro de la comisión quiere hacer uso del mismo.

PRIMER TURNO DE PALABRA

D. Sergio Ibáñez, como coordinador del Máster en Iniciación y Rendimiento Deportivo, explica que él ha mantenido conversaciones con los alumnos de dicho máster que desconocían que se estaban eligiendo los miembros de la comisión de calidad. D. Sergio Ibáñez afirma que los alumnos de dicho máster le han enviado una propuesta de miembros para cubrir las vacantes de la comisión de calidad

RÉPLICA AL PRIMER TURNO DE PALABRA

La Decana afirma que lo más indicado es que dicha propuesta provenga del mismo consejo de estudiantes ya que son ellos mismos los que deben aprobarlo. Por tanto, lo más indicado es remitir esta propuesta que aporta D. Sergio Ibáñez al Consejo de Estudiantes y que sea dicho consejo quien la apruebe.



Se somete a votación la propuesta presentada por el Consejo de Estudiantes con el resultado de ningún voto en contra, ni ninguna abstención. Se aprueba por tanto dicha propuesta.

7.- Asuntos de trámite.

No hay asuntos de trámite en esta Junta de Facultad.

8.- Informe de la Decana.

El Consejo de Estado rechaza los dos proyectos de universidades privadas en Extremadura.

La Decana da la bienvenida a D. Jesús Díaz García al incorporarse al sector PDI del centro con una beca de la Funadación Valhondo Calaf.

Celebración del XVII del Festival Danza Maratón

Celebración de la primera carrera San Silvestre Universitaria

Celebración de otra edición de "Desayuna con la Ciencia"

Defensa de la tesis doctoral de D. José Gamonales Puerto que lleva por título "Análisis de los indicadores de rendimiento competitivo en fútbol para ciegos". Esta tesis ha sido dirigida por D. Jesús Muñoz, D. Kiko León y D. Sergio Ibáñez.

Defensa de la tesis doctoral de Doña Jara González Silva que lleva por título "Análisis de las variables que afectan a la recepción y a la colocación en voleibol". Esta tesis ha sido dirigida por Doña María Perla Moreno.

Celebración de la festividad de Santo Tomás de Aquino con los siguientes galardones al profesorado del centro

- D. Kiko León, premio a la trayectoria investigadora
- D. Sergio Ibáñez premio a la trayectoria docente

Doña Alba Práxedes, Premio Extraordinario de Doctorado.

Homenaje a D. Agustín Barroso, trabajador del centro por su jubilación.

Charla de D. Daniel Abreu, coreógrafo, en la asignatura de Danza y Expresión Corporal.

Actividades de Formación: Taller de Capoeira dentro de la asignatura "Enseñanza e Iniciación Deportiva".

Elecciones a Rector de la UEx con la elección de D. Antonio Hidalgo.

La Decana informa de los diferentes actos de representación realizados.

La Decana informa de las distintas reuniones de las comisiones calidad que se han llevado a cabo .

Reunión con el nuevo Rector

Reunión con la Vicerrectora de Planificación Académica y con la Vicerrectora de Calidad

Reunión para promover el Instituto Universitario de Investigación



Reunión de la Comisión para la celebración de los XXV años

Reunión con los representantes de estudiantes.

Se informa de las diferentes obras acometidas en el centro.

9.- Ruegos y preguntas.

- D. Narcís Gusi plantea que las asignaturas que tienen 3 sesiones de una hora más una práctica se impartan en dos sesiones de 90 minutos cada uno.
- D. Sergio Ibáñez felicita a la dirección del centro por las múltiples actuaciones llevada a cabo. Felicita a las personas que han recibido una mención en la festividad de Santo Tomás de Aquino principalmente para las personas que han dejado ya de trabajar en el centro.

CIERRE DE LA SESIÓN

Sin más asuntos que tratar, la Decana agradece la asistencia a los presentes y da por finalizada la Junta de Facultad a las 13:50 h.

Dña. María de las Mercedes Macías

Decana

Dña Maria Inmaculada Torres Castro

Secretaria Académica